



- ・進んで学ぶ子
- ・思いやりのある子
- ・がんばる子



## 後期前半終了に感謝する日！

【平成27年度 冬休み前集会】



夏休み明けから80日間。平成27年もあと9日で終わり、新しい年を迎えます。みなさんにとって今年  
はどんな年でしたか？しっかりと振り返ってみましょう。

夏休み明け集会では、「第21回世界マスターズ陸上競技選手権」で4×100mリレーの日本代表チームと  
して出場した「武井 壮」選手のお話をしました。日本記録を更新し「金メダル」をとった武井さんのコメ  
ントを紹介しましたね。彼はこの2年間、一生懸命に仕事をしながら、毎日1時間、計700日以上、合計  
700時間以上、自分の全力を尽くして練習を積み重ねてきたのです。その結果が「金メダル」。「人間の毎  
日1時間っていうものにどれだけの価値があるかを証明できたような気がするの、まだまだ新しいゴール  
を見つけてこれからも毎日成長して頑張っていきたい。」と。また、「夢を持ったり、目的を持ったら、そ  
れは必ず実現するんだ。」。日本人女性として初めて宇宙を飛んだ向井千秋さんの言葉です。二人の言葉  
を忘れずに、毎日1時間全力を尽くして積み重ねていく努力と、しっかりした目標を持って毎日の授業に集中  
し、様々な行事や大会等にも積極的に取り組んで、自分自信を鍛えてほしいと話しました。合言葉は「**全力  
投球・3S**」

**第1のS：「Study～学習～」**一時間一時間の授業を大切に。宿題を忘れない。読書を頑張る。

**第2のS：「Sport～運動～」**市陸上大会や校内マラソン大会、目標を持って取り組む。

**第3のS：「Speech～発表～」**学習発表会、日々の授業等、自分の思いや考えをしっかりと発表する。

そして、後期の始業式では、**後期のスローガン「3つの氣」＝「本氣」「陽氣」「根氣」**について話しま  
した。何をやるにしても、まず、「本氣」になること。そして、明るく前向きに「陽氣」でないと、良い  
結果は出ません。1回や2回では駄目。「継続は力」と失敗を恐れず「根氣」よくやること。すると、いつ  
の日か、「運氣」が自分に向いてくると。この80日間、「チーム要田43名」一人一人が自分のよさを発揮  
しようと日々、「全力投球3S」・「3つの氣」で生活できました。後期を振り返ってみましょう。



多くの行事を通して、校長先生が嬉しいことは、みんなは**決してあきらめない**ことです。「Study」も  
「Sport」も「Speech」も、「本氣」「陽氣」「根氣」の心で少しでも**自分自身を高めていこうと頑張っ  
ていたこと**が素晴らしいと思います。市陸上大会や校内マラソン大会、学習発表会、いろいろな場面で見  
ることができました。また、それ以上に嬉しいことがあります。関心・感動・感謝の「**3かん王**」です。「オ  
ズの魔法使い」、「邦楽」、「手品」等の体験活動など、いろいろなことに関心を持つ、興味を持つ。そして  
感動する気持ち、すごいな、おもしろいね、不思議だな。そして一番大事なのが「**ありがとう**」の**感謝の  
心**。生活していく中で、**感謝の心はとても大事**です。感謝の「謝」は「**言べんに射る**」と書きます。だか  
ら、「ありがとう」と言う気持ちを相手に射らないといけません。相手の心に「ありがとう」を届ける  
こと、それは、どれくらい口に出して感謝できるかです。校長先生からみんなに「ありがとう」です。

1年を終えるにあたって、先生方はじめ家族やお世話になった人たちに、「**ありがとうございました**」と  
心を口に出して届けてください。また、この冬休みは毎日寝るときに感謝して眠る。「今日も楽しかった。  
一日ありがとう」って感謝して眠る。そして、12月31日には「今年1年とっても楽しかった。ありが  
と」と。目が覚めて、1月1日、新年には、家族や地域の人に、「**明けましておめでとうございます。今年  
もよろしくお祈りします**」と挨拶しましょう。明日から冬休みです。安全と健康に気をつけて、よい年を迎  
えましょう。

平成28年1月8日（金）にはみんなの元気な顔を見せてください。今年1年「ありがとう」。